

JUDO

Festival de Judo en recuerdo a Irene Hernández

El pasado sábado se celebró el Festival "Peter Pan" en recuerdo a Irene Hernández. Durante la jornada Judokas de 3º y 4º de primaria disfrutaron de diferentes "txokos" en los que realizaron mediante juegos diferentes trabajos de judo pie, suelo, caídas, agarres y desequilibrios. El acto central del festival fue el emotivo homenaje en recuerdo de Irene, en el que participó toda la Federación Alavesa de Judo y al que estaba invitada su familia



Espectacular montonera de jóvenes judokas.



Un momento del homenaje en memoria de Irene.



Diferentes juegos se repartieron a lo largo del tatami de Arriaga.



Entrenando inmovilizaciones en el suelo.



El entrenamiento puede ser muy divertido.



Vista general del polideportivo durante el festival.